



2年学年だより

発行日：平成31年4月26日（金）

発行者：横浜市立南高等学校附属中学校

学校長：三浦 昌彦 NO. 1

平成31年度を迎えて

校長代理 白田 淳子



新年度が始まって約一か月がたちました。クラスのメンバーの顔と名前は一致しましたか。新しいクラスで自分の居場所は見つかりましたか。

私も早く名前と顔を覚えてほしいので、顔写真を載せました。附属中校長代理の白田淳子です。始業式でお話ししたように、中学校の責任者として三浦校長先生と相談しながら、みなさん一人ひとりが成長できる学校となるよう頑張っていきます。よろしくお願いいたします。

新入生160人を迎え、生徒480人、教職員23名という平成31年度南高附属中が、令和元年に向けて船出しました。最上級生となった6期生は、この船を力強く引っ張ってください。きっとすばらしい未来へ私たちを連れて行ってくれると期待しています。

私がみなさんに大事にしてほしいと思っていることがあります。10個あるのですが、今回はそのうちの2つについてお話ししたいと思います。

「あたり前のことにしっかり取り組む」

やらなければいけないことがあります。ちょっと面倒です。言い訳をすればやらなくてすむかもしれません。でもそれがだめなことは自分が一番わかっています。だったらやりましょう。やることができた自分に自信がつきます。

「聞く耳をもつ」

親の話、先生のアドバイス、友達の見解。何となく鬱陶しいです。一呼吸おいて耳を傾けてみましょう。案外いいことを言っています。人生って自分一人分しか経験できないから、自分じゃないひとの話に、自分では気が付かなかったヒントがあったりします。

あとの8つはまた別の機会にお話しします。こんなことを少し意識して生活してください。

保護者のみなさま、いよいよ新年度がスタートいたしました。生徒たちは気持ちを新たに、それぞれの一步を踏み出せたように思います。真剣に授業に臨んでいます。生徒の将来の幸せのため、中学校教職員力を合わせて教育活動に取り組んでまいります。今後ともご理解、ご協力をお願いいたします。

学級、教科の先生を紹介します！

今年もたくさんの先生方に授業を担当していただきます。毎時間のはじまりと終わりの挨拶を大切に、学びの多い授業を先生方と一緒につくっていきましょう。下記以外の多くの先生方にもお世話になります。

※1 *斜体字*は高校の先生です。

※2 英語と数学は2クラスを3グループに分けて、少人数で学習します。

	1組	2組	3組	4組
担任	古谷 知農	古谷 佳代	酒井 貴史	山形 拓也
副担任	朝比奈 康江	小野寺 啓司	小野寺 啓司	高仁 環
国語	石井 温子	朝比奈 康江	朝比奈 康江	朝比奈 康江
社会	山形 拓也	山形 拓也	山形 拓也	山形 拓也
数学	古谷 知農 中山 優 宇賀神 理恵	酒井 貴史 古谷 知農 宇賀神 理恵	酒井 貴史 古谷 知農	酒井 貴史 古谷 知農
理科	高仁 環 蛭田 真生	高仁 環 蛭田 真生	高仁 環 蛭田 真生	高仁 環 蛭田 真生
音楽	芳賀 裕子	芳賀 裕子	芳賀 裕子	芳賀 裕子
美術	前田 純治	前田 純治	前田 純治	前田 純治
保健体育	小野寺 啓司 谷田 香織 小柳 友洋	小野寺 啓司 谷田 香織 小柳 友洋	小野寺 啓司 深谷 きらら 柏木 祐人	小野寺 啓司 深谷 きらら 柏木 祐人
技術	大越 重信	大越 重信	大越 重信	大越 重信
家庭	島袋 十和子 松島 律	菊池 智美 島袋 十和子	菊池 智美 松島 律	菊池 智美 島袋 十和子
英語	梶ヶ谷 朋恵 古谷 佳代 北見 容子 今西 由美子 Wendy Scott	梶ヶ谷 朋恵 古谷 佳代 小川 裕堯 北見 容子 Wendy Scott	梶ヶ谷 朋恵 古谷 佳代 西尾 彩 安井 サチ子 Wendy Scott	梶ヶ谷 朋恵 西尾 彩 安井 サチ子 西本 かなこ Wendy Scott

各クラスの合唱曲決定！

今年も6月にみなとみらいホールを舞台に、合唱コンクールが行われます。昨年は学年合唱の形式で参加しました。今年も2年生、いよいよ学級単位での参加となります。各クラスの合唱曲が決定しました。

1組：『黒い瞳』	中村千栄子 作詞、岩河 三郎 編曲（ロシア民謡）
2組：『消えた八月』	栄谷 温子 作詞、黒沢 吉徳 作曲
3組：『走る川』	金沢 智恵子 作詞、黒沢 吉徳 作曲
4組：『木琴』	金井 直 作詞、岩河 三郎 作曲

各クラスとも文化委員さんたちが、短い準備期間で、音楽科の芳賀先生から推薦していただいた曲の中から自分たちのクラスに合うものを絞り込み、クラスに提案しました。そしてクラス全員で候補曲を聴き、意見を出し合い、希望の曲を選び出しました。どの曲も歌いがいい、練習のしがいのあるものばかり。これからの2ヶ月で、4クラスそれぞれの曲がどのように仕上がっていくのかとても楽しみです。

新たなスタート

4月9日(火)学年集会の後、天気も良かったので集合写真を撮りました。新しいクラスがスタートし、新しい仲間たちと、どんなクラスになるのかとても楽しみです。



お知らせ

5月15日(水)授業参観・教育課程説明会・部活動顧問紹介を行います。副教材集金も同時に行います。よろしくお願いたします。

姫のおことば・・・

7期生の今年の課題は「昨年を質的に超える」だと思います。慣れるだけで精一杯だった昨年と違い、ともすれば流されてしまう2年目。去年と同じで満足せず、成長し続けてください。